

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Penerapan Model Belajar Kooperatif Tipe Jigsaw untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa MTs Al-Mahrus”**.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Ibu Prihatin Ningsih Sagala S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan guna kesempurnaan skripsi ini, Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd, Dr.E. Elvis Napitupulu, M.S, Prof. Dr. Mukhtar M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan, dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Baharudin S.Ag selaku Kepala Sekolah MTs Al-Mahrus dan Bapak Rahmanan, S.Pd selaku guru bidang studi matematika MTs Al-Mahrus, guru, staf, pegawai dan siswa-siswi MTs Al-Mahrus yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih terdalam kepada Ibunda tercinta Nadifa A.R. yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan kepada penulis selama menjalani pendidikan hingga menyelesaikan skripsi ini serta Almarhum Ayahanda tercinta Buyung Nurlan Tanjung yang telah

member kasih sayang dan motivasi kepada penulis. Terima kasih kepada kakak dan abang tersayang (Bang Opi, Kak Ema, Bang Putra dan Kak Desi) yang selalu memberikan semangat, bantuan dan dukungan kepada penulis. Terima kasih juga kepada keponakan-keponakan tersayang Dimas, Nadia, Syifa, Giska dan Yoga yang menjadi penyemangat bagi penulis.

Terima kasih juga kepada sahabat Fantastic Four (F4) Hernitha Permata Sari, Syafhira Rahmadia, Riska Dwi Rahma Putri yang sudah banyak membantu, mendukung dan member semangat kepada penulis dari awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman baikku Maulina Syafitri yang selalu mendukung dalam situasi dan kondisi apapun dan semua sahabat dan rekan-rekan seperjuangan di kelas Pendidikan Matematika Reguler C 2013 serta teman-teman PPLT SMA Nahdlatul Ulama yang telah banyak membantu dan saling member semangat kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terkhusus buat kak ijal (kakJalpen), kak mizi, dan kak Bori, dan teman-teman DC. Gema Pramuka Patra terima kasih untuk setiap dukungan dan doa yang diberikan yang selalu menguatkan penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tatabahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

**RezkyAzani Rahman**  
NIM. 4133111045